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 本委員会に付託されました、議案２件の審査の経過と結果について、主な質疑を中心に、ご

報告いたします。        

 

 最初に、「第１２号議案 平成２７年度藤枝市一般会計補正予算（第４号）」のうち本委員会

に分割付託された費目について申し上げます。 

 

はじめに、歳入で「土木費国庫補助金中、社会資本整備総合交付金について、国県との

事前の情報はどのように把握しているか伺う。」と言う質疑があり、 

これに対して、「『社会資本整備総合交付金』については、当初内示でも大変厳しいもの

であった。その後、市長をはじめ継続的に要望活動を行い、１０月３０日には、国交省に

対しても直接要望に出向きお願いをしてきたが、結果として最終的にこの金額となった。」

という答弁がありました。 

 

次に、歳出関係で「農業振興費中、中山間地域等直接支払事業費について、減額理由を

伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「中山間地域等直接支払事業費については、主なのもとして、傾斜地等で

耕作をしている農業者に一定の区域単位による５ヶ年間の耕作計画を作成していただき、

事業実施しているものが対象となるが、耕作者の高齢化等により耕作を断念する農業者が

増え、対象となる団体数も減少している。」という答弁がありました。 

 

次に、「都市計画費中 公園事業費について、交付金事業であることから交付金の内示に

よって左右されるとは思うが、見込みとしてどうだったか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「昨年度は要望に対して満額内示を受けたため、本年度も同様の期待をし、

要望したが、内示率が結果的には大変厳しいものとなったため、結果として減額補正をお

願いするものである。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定

いたしました。 

 

次に、「第１５号議案 平成２７年度藤枝市公共下水道事業特別会計補正予算（第２号）」

について申し上げます。 
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質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上、ご報告いたします。 


